



9 Pièces

383 m²

Réf. 8095

5 500 000 €

Théoule-sur-Mer

Maison à vendre (06590)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Théoule-sur-Mer. Idéalement située dans un domaine privé, avec accès direct à une calanque confidentielle, somptueuse propriété offrant une vue mer panoramique. Entièrement repensée par un architecte local de renom, la villa allie avec réussite modernité et authenticité, avec des matériaux de premier choix (sol en pierre, ferronnerie d'art, ...) et des prestations très haut de gamme (sauna, élévateur, fontaine, ...). Édifiée sur un terrain paysager de 3 577 m², la villa propose une superficie totale de 383 m², avec de vastes pièces à vivre et 5 chambres. La piscine à débordement et le ...

Sole agent. Théoule-sur-Mer. Ideally located in a private estate with a direct access to a hidden cove (calanque), sumptuous property offering a panoramic sea view. Entirely redesigned by a renowned local architect, the villa is a successful mix between modernity and authenticity, with first choice materials (stone floor, decorative metalwork, ...) and high end amenities (sauna, lift, fountain, ...). Set on a 3 577 sqm landscaped ground, the villa proposes a total surface area of 383 sqm, with spacious reception rooms and 5 bedrooms. The heated overflowing swimming pool and jacuzzi, as well as ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

